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Дар 
усыновления

Парализованный страхом 
пятилетний 

Брэндон Сандерс 
беспомощно наблюдал за 
тем, как отец до смерти 
избил его мать. Прошли 

годы, и израненный 
Брэндон пережил 

духовное преображение и 
восстановление, которое 
позволило ему привести 
своего отца к Господу.

Сегодня он приносит 
исцеление и 

восстановление тысячам 
людей, которые также 
были чем-то ранены.
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— Мелани Хемри

Кто-то помахал рукой четырнадцатилетнему 
Брэндону Сандерсу, показывая, что ему нужно выйти из 

класса. Когда он увидел офицеров полиции, которые ожидали 
его в кабинете директора, у него на лбу выступил холодный 

пот. Брэндон вспомнил тот случай, когда он также был 
окружен сотрудниками полиции. Ему было пять лет, и он 

стал единственным свидетелем жестокого убийства своей 
матери, которое совершил его отец. 

Он вспомнил, как сидел в холодном зда-
нии суда. Его вызвали свидетельствовать. В 
последнее мгновение отец Брэндона принял 
предложение суда: 50 лет в тюрьме в обмен 
на то, что Брэндон не будет свидетельство-
вать. Брэндона и его трех сестер отправили 
в приемную семью. Каждое воскресенье они 
ходили в церковь. На протяжении почти 
десяти лет его приемный отец дома говорил 
Брэндону одно и то же.

«Ты глупый и абсолютно бесполезный. Ты 
такой же, как и твой папочка. Просто кусок 
мусора. Ты никогда не будешь достаточно 
хорошим, чтобы называться моим сыном».

Все эти годы этот человек развращал 
сестер Брэндона. Это продолжалось до тех 
пор, пока старшая сестра Брэндона ни обра-
тилась в полицию.

Офицер полиции сказал Брэндону : 
«Сынок, нам нужно, чтобы ты снял свою 
рубашку».

Брэндону не нужно было ничего говорить. 
Его тело, которое было в синяках и крово-
подтеках, говорило о том, что на протяже-

нии многих лет его избивали. Их приемному 
отцу дали двадцать лет тюрьмы.

Одно Брэндон знал точно.
Он знал, что никто не любил его.
Он знал, что никто не хотел его.
Он знал, что Бог был его врагом. 

Семейное наследие
Брэндон вспоминает: «Убийство моей 

матери было не первым преступлением, за 
которое мой отец отправился в тюрьму. Ему 
было 17 лет, когда его арестовали за то, что 
он почти до смерти избил одного мужчину. 
В тюрьме он познакомился и подружился 
с человеком, который стал моим крестным 
отцом.

Мой крестный отец был связан с мафией. 
Его посадили за вооруженное ограбление. 
Когда моя мать пришла в тюрьму, чтобы 
посетить своего отца, она познакомилась 
с моим отцом. Когда мой отец и крестный 
отец освободились, мой отец забрал его 
жить вместе с нами.

Именно тогда моя мать забеременела, 

Дар 
усыновления



4

и родители вступили в брак. Они 
были очень молодыми. В конце 
концов она решила оставить его, 
и тогда же произошло убийство. В 
моей семье целая история насилия, 
преступлений, зависимостей и уго-
ловных преступлений. 

В те дни не было консультантов, 
которые могли бы поговорить с 
такими травмированными детьми, 
как мы. Но именно те годы сформи-
ровали мое мировоззрение».

Первым местом, в котором Брэн-
дон оказался после ухода из прием-
ной семьи, был ювенальный центр. 

«Я просто находился там, пока 
они решали, что с нами делать. В 
конце концов меня отправили жить 
с дедушкой, тем, кто познакомился с 
моим папой в тюрьме. Мой дедушка 
был алкоголиком, и я практически 
не видел его трезвым.

К тому времени мне уже испол-
нилось пятнадцать лет. Я употре-
блял спиртное и принимал нарко-
тики. Однажды я был задержан за 
незаконное ношение оружия. Меня 
отправили на обследование в боль-
ницу. Мне поставили диагноз: бипо-
лярное расстройство и множествен-
ные расстройства личности. Через 
год я вернулся к своему дедушке. 
Какое-то время я смог пожить у 
своей тети».

Бр эндон в споминае т :  «Мои 
подростковые годы закончились 
в методистской церкви. Я не дол-
жен был попасть туда. У меня была 
целая история уголовных престу-
плений и употребления наркоти-
ков. Но по Божьей благодати я был 
принят».

Там же оказалась и одна из его 
младших сестер. 

«У них было примерно сто детей. 
Мы жили в разных домах в соответ-
ствии с нашим возрастом. Сейчас, 
вспоминая об этом, я понимаю, что 
большинство из тех людей, кото-
рые работали с нами, были христи-
анами. Они проповедовали Еван-
гелие, но я не реагировал на это, 
потому что я не верил, что Бог будет 
иметь со мной что-то общее».

В поисках своего «я»
В поисках принятия и отождест-

вления Брэндон начал проводить 
время с бандами. Ему нравилось 
жить в бандах, он курил травку и 
употреблял алкоголь. Он был юно-
шей, который копировал старших. 
Как и большинство детей, отчаянно 
желающих быть кем-то принятыми, 

он был готов сделать что угодно, 
чтобы добиться их одобрения. 
Вскоре он не только употреблял 
алкоголь, но и начал нюхать кокаин.

В то время его старшая сестра 
заключила контракт на службу в 
армии. Брэндон переехал к ней, но 
продолжал принимать запрещен-
ные препараты и однажды разбил 
машину своей сестры, поэтому 
ему пришлось переехать ближе 
к Новому Орлеану и начать рабо-
тать в нефтедобывающей компа-
нии. Брэндон всегда хотел иметь 
отца, чтобы брать с него пример, 
и старшие работники, с которыми 
он работал, восполнили эту роль. 
Брэндон был трудолюбивым и 
умным парнем, и они полюбили его.

Частичное решение
Поскольку работа велась на 

нефтяных вышках в океане, у Брэн-
дона не было доступа к наркотикам. 
Но каждый раз, когда он возвра-
щался на побережье, он срывался. 
Зависимость контролировала его. 
Раз за разом Брэндона вытягивали 
из тюрьмы мужчины, которые взяли 
его под свое крыло. Это продол-
жалось семь лет, пока Брэндону не 
поставили ультиматум: отправляйся 
в ребцентр.

Он отказался.
Он вернулся в Алабаму, где жила 

одна из его сестер, но уже через две 
недели он опять был на улицах и 
нюхал кокаин.

Брэндон вспоминает: «После 
этого было восемь кошмарных лет. 
Несколько лет мне пришлось быть 
бездомным. Я жил в заброшенном 
автобусе. Иногда мне приходилось 
спать на улице и рыться в мусорных 
баках в поисках еды».

Когда ему удавалось собрать 
немного денег, Брэндон останав-
ливался в дешевых гостиницах, в 
которых обычно продавались нар-
котики и было много проституток. 
Как оказалось, его образ жизни стал 
поворотным в том, что произошло 
дальше.

Брэндон вспоминает: «В этих 
гостиницах обычно можно было 
круглосуточно смотреть телевизор. 
Иногда я включал его и смотрел 
передачи Кеннета Коупленда».

В 2009 году один из наркодилеров 
пригласил Брэндона пожить в своем 
доме. Вместо благодарности Брэн-
дон ограбил того человека. 

Брэндон говорит: «Я думал, что 
он убьет меня. Он был готов убить 

меня, но не стал стрелять. Моя 
зависимость была настолько некон-
тролируемой, что мои сестры пере-
стали отвечать на мои звонки. Мне 
не позволяли приходить на семей-
ные ужины в День Благодарения. 
Мне не позволяли видеться с моими 
племянниками и племянницами. Я 
был слишком неуравновешенным. 
Непредсказуемым. Никто не знал, 
что я сделаю следующим.

На какое-то время я бросал нар-
котики и приводил себя в порядок. 
Когда я срывался, я уже не видел 
причины для того, чтобы жить 
дальше, поэтому я решил покончить 
жизнь самоубийством. Я поселился 
в гостинице, взяв с собой наркотики 
и опасную бритву. Теперь я знал, что 
мой приемный отец был прав. Я был 
абсолютно непригодным челове-
ком. Я планировал наполнить водой 
ванну, принять наркотики, вскрыть 
вены и умереть от потери крови».

Другая смерть
«Когда я начал пить, я обратился 

к Богу. В тот вечер я понял, что я 
зол на Него. Из меня вылился весь 
гнев, негодование. Я кричал на Него. 
Я проклинал Его. Я обвинял Его во 
всем. Я объявил войну Богу. Я верю, 
что Бог знал, что мне нужно было 
выговориться. Он позволил мне. 
Он был готов выслушать и это. Он 
выслушал все, что я сказал.

Я не знаю, сколько это продолжа-
лось. Но я уснул, так и не покончив 
жизнь самоубийством. На следу-
ющее утро я проснулся, чувствуя 
себя совершенно иначе. Я знал, что 
каким-то образом во всем этом 
гневе я как-то соединился с Богом. 
Что-то произошло. Я верю, что Бог 
услышал меня и спас меня в тот 
вечер. Я решил в своем сердце, что я 
найду Бога и изменю свою жизнь, и 
Он обратился ко мне. Он сказал мне 
оставить Монтгомери и следовать за 
Ним. Я опомнился в автобусе, еду-
щем в город Мобайл».

В этом городке Брэндон нашел 
временную работ у,  где позна-
комился с мужчиной, который 
когда-то принимал опиум. Этот 
человек рассказал Брэндону о про-
грамме реабилитации, в которой 
он принимал участие и которая 
называлась «Крылья жизни». Благо-
даря этой программе тот человек 
познакомился со Христом. Спустя 
какое-то время Брэндон встретил 
еще одного человека, который рас-
сказал ему об этой же программе, 



“Я благодарен 
Кеннету Коупленду 
и слову веры за то, 
что они помогли 
мне понять, что 
произошедшее со 
мной в детстве не 
определяет то, 
кем я есть сегодня.”

узнав, что у Брэндона проблемы с наркотиками. В 
июне 2009 года Брэндон начал девяностодневный 
курс реабилитации в рамках этой программы.

После его окончания ему предоставили воз-
можность посещать Библейскую школу. Именно 
там его жизнь радикально изменилась. Он 
родился свыше и наполнился Духом Святым. 
После окончания программы реабилитации 
Брэндон стал одним из сотрудников программы 
«Крылья жизни» и занимался в основном убор-
кой, а также работал на кухне. Через какое-то 
время он был призван в служение и начал рабо-
тать с молодежью, а вскоре после этого стал 
проповедовать.

Брэндон говорит: «Мне требовалось очень 
много ментального исцеления, которое я и полу-
чил. Несмотря на все мои диагнозы сегодня я 
здоров. Я не принимаю лекарства, и я библей-
ский консультант».

Спустя годы Господь показал Брэндону, что 
была одна вещь, за которую он по-прежнему дер-
жался: у него все еще было непрощение по отно-
шению к своему отцу. 

«В моей памяти запечатлелось, как мой отец 
– огромный мужчина – избивал мою мать. Он 
выволок ее во двор, чтобы добить. Он был похож 
на монстра, когда избивал ее руками и ногами. 
Затем он задушил ее. 

Именно это я и помнил – монстр. 
Позже я узнал, что отец моего папы был алко-

голиком. Он безжалостно избивал и обзывал 
моего отца. Как и я, мой отец провел много вре-
мени на улицах и однажды ввязался в драку и 
попал в тюрьму в возрасте 17 лет.

Затем Господь показал мне видение. Я снова 

увидел, как мой отец избивает мою мать. Но на 
этот раз Господь сказал: “Твой отец не большой 
злой человек. Он маленький мальчик с разбитым 
сердцем, который искал того, кто полюбил бы 
его”».

Брэндон проводил пятидневные собрания в 
тюрьме штата Индиана, когда Бог проговорил 
к нему: «Пришло для тебя время встретиться с 
отцом».

Брэндон послушался.
Глядя прямо в глаза своего отца, Брэндон ска-

зал ему: «Я хочу, чтобы ты знал кое-что. Я твой 
сын, и я люблю тебя».

 Отец Брэндона тяжело вздохнул, и его глаза 
наполнились слезами. «Я не дьявол», – сказал он.

«Я знаю, что это так. Я люблю тебя и про-
щаю тебя. Я забочусь о тебе. И ты можешь стать 
сыном Божьим так же, как и я».

После этого Брэндон повел своего отца 
в молитве грешника и пригласил его в Божью 
семью. И хотя его отец умер перед тем, как Брэн-
дон смог снова увидеться с ним, Брэндон знает, 
что он попал на небеса и воскликнул: «Авва, 
Отче!» 

Новая жизнь!
В 2011 году Брэндон познакомился с моло-

дой женщиной, которая попала на программу 
реабилитации «Крылья жизни» с улиц Далласа. 
Кэрри Дон была медсестрой до того, как повре-
дила плечо во время игры в волейбол. Врач про-
писал ей обезболивающие, которые привели к 
возникновению зависимости от опиатов, а позже 
от героина.

Брэндон говорит: «В результате она потеряла 



опеку над своим сыном. Так же как и 
я, она воззвала к Богу и отдала свою 
жизнь Ему. Он привел ее на эту про-
грамму реабилитации, где она побе-
дила свою зависимость и в конечном 
итоге присоединилась к нашей команде 
и начала евангелизировать детей, даже 
в районах города с самой высокой 
преступностью».

Брэндон и Кэрри подружились, и в 
2014 году вступили в брак. Через два 
года, в 2016 году, Кэрри вернули опеку 
над сыном.

В этом же году Брэндона попросили 
стать исполнительным пастором церкви 
на две тысячи человек в Техасе. Он 
проработал пастором церкви прибли-
зительно пять лет, и совет директоров 
ребцентра «Крылья жизни» предложил 
Брэндону должность исполнительного 
директора. Он принял это предложение 
и вернулся в город Мобайл, но сохранил 
отношения со своей церковью до сего 
дня.

Брэндон говорит: «Мы верим в то, 
что сегодня наблюдаем эпидемию безот-
цовщины. Поэтому мы создали группу, 
которая называется “Команда бытия”, 
и она работает по всему миру, включая 
такие страны, как Намибия, Перу, Гва-
темала, Шри Ланка и Кения, стараясь 
достичь одной цели: покончить с безот-
цовщиной, обучая мужчин быть отцами 
в своих семьях, церквях и сообществах. 
Мы приезжаем в разные страны и 
встречаемся с государственными чинов-
никами и пасторами, чтобы найти реше-
ние. Я провел много лет, ища свое ото-
ждествление в разных местах. Я прошел 
путь от сироты до адвоката и служителя 
молодых людей, у которых нет отца. Я 
хочу распространять это послание по 
всему миру».

Сегодня Брэндон и Кэрри Дон живут 
в штате Алабама, где Брэндон продол-
жает работать руководителем ребцен-
тра, а Кэрри помогает ему в этом. Они 
колесят по всей стране, выступая перед 
разными аудиториями и проводя обу-
чение. Брэндон также путешествует по 
миру, воссоединяя сыновей с отцами, 
предлагая дар усыновления, который 
приводит людей в семью Божью.

«Я благодарен Кеннету Коупленду и 
слову веры за то, что они помогли мне 
понять, что произошедшее со мной в 
детстве не определяет то, кем я есть 
сегодня. Благодаря им я узнал, что, 
каковы мысли в душе человека, таков 
и он. Я узнал, что есть сила в Божьем 
Слове. Я узнал силу веры в моих испове-
даниях. Я не знаю, где я был бы сегодня, 
если бы не поддержка Миссии Кеннета 
Коупленда ребцентра “Крылья жизни”».

Псалом 120
Песнь восхождения.  

¹ Возвожу очи мои к горам, 
откуда придет помощь моя. 
² Помощь моя от Господа, 

сотворившего небо 
и землю.  

³ Не даст Он поколебаться 
ноге твоей, не воздремлет 

хранящий тебя; 
⁴ не дремлет и не спит 

хранящий Израиля. 
⁵ Господь — хранитель 

твой; Господь — сень твоя 
с правой руки твоей. 

⁶ Днем солнце не поразит 
тебя, ни луна ночью.  

⁷ Господь сохранит тебя 
от всякого зла; сохранит 

душу твою Господь. 
⁸ Господь будет охранять 

выхождение твое 
и вхождение твое 
отныне и вовек. 

|



В чем бы вы сегодня ни 
нуждались, Бог ваш источник. 
Он обеспечит вас. Возможно, 
вам нужна машина или жилье, 
Он даст вам это. Все, что вам 
нужно, это прийти к Нему 
верой. Вам не нужно пытаться 
вычислить в своем естествен-
ном разуме, как Он собира-
ется дать это вам. Все, что вам 
нужно делать – это верить и 
принимать.

Бог 
принесет 
это вам!

Позвольте мне привести вам 
пример. Помните, как в Ветхом 
Завете Моисей и израильтяне блуж-
дали в пустыне? Помните, как Бог 
обеспечивал для них манну? Там 
говорится, что израильтяне начали 
жаловаться и роптать. Они устали 
от манны. Они решили, что хотят 
мяса (Числа 11). Они роптали 
насчет манны и говорили о том, как 
хорошо было в Египте.

Как же быстро они все забыли.
Моисей начал пытаться вычис-

лить, как и откуда Бог собирается 
взять столько мяса, чтобы накор-
мить всех людей. Он начал рассуж-
дать с Богом. Он сказал: «Заколоть 
ли всех овец и волов, чтобы им 
было довольно? или вся рыба мор-
ская соберется, чтобы удовлетво-
рить их?» (Числа 11:22).

И Бог ответил Моисею: «Разве 
рука Господня коротка?» (23 стих). 

Богу не понравились размыш-
ления Моисея. Моисей говорил: 
«Господь, понадобится весь скот, 
чтобы кормить эту толпу на про-
тяжении тридцати дней. Это невоз-
можно сделать».

Богу не понравились рассужде-
ния Моисея и его отношение. Бог 
буквально вскипел: «Разве рука 
Господня коротка?»

Вам нужно помнить об этом, 
когда в вашей жизни возникает 
нужда. Вам не нужно пытаться рас-
суждать в своем разуме, как Бог 
принесет что-то вам. «Ну, может 
быть, кто-то из церкви даст мне это. 
Может кто-то умрет и оставит мне 
много денег».

Бог не ограничен вашими есте-
ственными размышлениями. Его 
рука не сократилась. У Него есть 
способы, которые вы никогда не 
рассматривали (Ефесянам 3:20). Он 
знает, как принести это вам. Это 
Его дело. Он ваш источник. Он 
одождил израильтян перепелами, 
и это продолжалось тридцать дней 
прямо там, где они находились.

Бог может просто опустить дом 
рядом с вами. Он может оставить 
новую машину возле вашего дома 
сегодня вечером. Он может. Он Бог! 
Он может сделать это, как захочет. 
Поэтому перестаньте размышлять 
и начните верить. Высвобождайте 
свою веру и принимайте. Бог при-
несет это вам!|

— Глория Коупленд
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УТВЕРЖДЕНО 
НАВЕКИ



— Кеннет Коупленд

Сегодня в христианских кругах много 
говорят о том, насколько духовно тем-
ным становится этот мир. Много разго-
воров о грядущей экономической тьме. 
Говорят также и о том, что происходит в 
разных странах. Но посреди всего этого 
есть одна истина: в любое время в любой 
ситуации Слово Божье в устах верую-
щего всегда побеждает!

Именно это откровение дьявол 
сегодня отчаянно пытается украсть 
у Церкви. Почему он так боится его? 
Потому что, когда мы ухватимся за это 
откровение и постоянно будем посту-
пать на его основании, мы станем абсо-
лютно неудержимыми.

Слово Божье, которое постоянно про-
возглашается верой, победит любые 
естественные обстоятельства, кото-
рые не соответствуют ему. Оно побе-
дит любую демоническую силу, которая 
попытается противостать ему. Оно побе-
дит в нашей жизни и в наших семьях. 
Оно принесет свет миру, и что бы дья-
вол ни делал, он не сможет погасить этот 
свет.

Кто-то может сказать: «Но, брат Коу-
пленд, разве Вы не читаете новости? 
Похоже на то, что дьявол захватывает 
все везде и везде».

Это точно так не выглядит в моей 
жизни! Более того, последние новости 
средств массовой информации не имеют 
значения. Значение имеет Слово Божье, 
а Его Слово в устах верующего совер-

шит сегодня то же самое, что оно всегда 
совершало. Оно работает сейчас так 
же хорошо, как и две тысячи лет назад, 
когда апостол Павел проповедовал его в 
городе Ефес.

Вы когда-нибудь читали об этом 
городе? Он был действительно духовно 
мрачным местом. Когда апостол Павел 
приехал туда, казалось, что кроме две-
надцати верующих, которых он обнару-
жил в нем, дьявол действительно кон-
тролировал весь город. Религиозные 
духи ожесточили иудеев к принятию 
Евангелия, а язычники занимались кол-
довством и оккультизмом. Несмотря на 
это апостол Павел продолжал пропове-
довать и провозглашать Слово Божье. 
Что произошло? В Деяниях 19:20 гово-
рится: «С такою силою возрастало и воз-
могало слово Господне». 

Слово Божье в устах апостола Павла 
возрастало до тех пор, пока все жив-
шие в Асии ни услышали о нем (стих 
10). Оно превозмогало и возрастало так, 
что «верующие откровенно исповедова-
лись и тщательно открывали свои [про-
шлые обманчивые и злые] дела. И мно-
гие из тех, кто практиковал колдовство, 
собрали свои книги и [сложив их книга 
на книгу в большую кучу] сожгли их 
перед всеми» (стихи 18-19, Расширенный 
перевод Библии).

Если Слово Божье так сильно превоз-
могало в Ефесе, то оно будет превозмо-
гать и в вашей жизни. По этой причине 

«Но скорее небо и земля прейдут, нежели одна 
черта из закона пропадет» (Луки 16:17). 

Почему? Потому что небеса и земля являются 
ребенком. Слово Божье – это родитель.

9
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шенным» (Иезекииля 28:15), и хотя 
позже в нем нашлось беззаконие, 
сатана появился так же, как и все 
остальное творение – благодаря сло-
вам Божьим, наполненным верой 
(Евреям 11:1-3).

Напомните ему об этом в следу-
ющий раз, когда он придет, пытаясь 
сказать вам, что Слово Божье не сра-
ботает для вас. Напомните ему, что 
он унижает силу, которая создала 
его. Напомните ему о том, что Бог 
создал все творение Своим словом, 
и это творение по-прежнему отве-
чает силе, которая создала его, неза-
висимо от того, нравится это дья-
волу или нет.

«Но, брат Коупленд, многое изме-
нилось с тех пор, как Бог создал 
землю».

Слово Божье не изменилось. В 
Псалме 118:89 говорится: «На веки, 
Господи, слово Твое утверждено на 
небесах».

Иисус сказал: «Но скорее небо и 
земля прейдут, нежели одна черта 
из закона пропадет» (Луки 16:17). 
Черта в иврите является эквивален-
том пунктуации в нашем языке. Это 
означает, что скорее небо и земля 
прейдут, чем даже запятая из Слова 
Божьего не осуществится. Почему? 
Потому что небеса и земля являются 
ребенком. Слово Божье – это роди-
тель.

Слово Божье реально и сильно, 
как и Он Сам. Бог и Его Слово одно. 
Их невозможно разделить. Бог не 
изменяется, и Его Слово тоже. Его 
Слово – это Его обязательство. Его 
непорочность абсолютна. Ничто на 
небе и на земле не может быть выше 
Слова Божьего.

Вот почему Бог не вмешался, пре-
жде чем Адам согрешил в Едемском 
саду. Ведь на кону стояло Его Слово. 
Бог дал Адаму владычество над зем-
лей, а это означает, что Адам мог 
делать с землей все, что хотел. Адам 
избрал отдать ее дьяволу, который 
взял ее и начал править ею. Адам 
фактически совершил государствен-
ную измену. 

Однако дьяволу все равно прихо-

дится подчиняться Слову Божьему, 
сказанному с верой человеком, поэ-
тому Бог обратился к человеку по 
имени Авраам. Он предложил ему 
соглашение, которое позволяло Богу 
снова действовать на земле. Как Бог 
утвердил это соглашение? Он дал 
человеку Свое Слово. Он заключил с 
ним завет и сказал:

«Я благословлю благословляющих 
тебя, и злословящих тебя прокляну; 
и благословятся в тебе все племена 
земные… Я благословляя благо-
словлю тебя и умножая умножу 
семя твое, как звезды небесные и 
как песок на берегу моря; и овладеет 
семя твое городами врагов своих» 
(Бытие 12:3, 22:17).

Авраам поверил тому, что ска-
зал Бог, и Слово Божье действо-
вало в его жизни. Враги не могли 
наложить на него узы. Однако его 
потомки пережили кое-что другое. 
В конечном итоге они попали в узы. 
Они стали рабами в Египте и стра-
дали там на протяжении четырехсот 
лет. Бог в итоге поднял Моисея, для 
того чтобы вывести израильтян из 
Египта. Но вот какой была шокиру-
ющая реальность: все это время они 
могли быть свободными!

Будучи потомками Авраама, изра-
ильтяне были так же свободны в 
первый день, когда фараон порабо-
тил их, как и в тот день, когда Мои-
сей вывел их из Египта. Слово Божье 
сработало бы для них в первый день 
так же хорошо, как и в последний. 
Но они не знали того, что сказал Бог. 
А без Слова Божьего они не могли 
подсоединиться к Его силе. Соответ-
ственно оно не было действенным в 
их жизни.

Они взывали к Богу и жаловались 
Ему на свои обстоятельства, что им 
нужно производить больше кир-
пичей для египтян. Поработители 
избивали их, они жаловались еще 
больше и говорили: «Ну когда же Бог 
хоть что-то сделает для нас?»

Бог уже сделал для них что-то 
четыреста лет назад! В Его завете с 
Авраамом Он дал ему Свое слово, 
что они победят своих врагов. Про-

наш враг так боится его. Именно 
поэтому мы видим в Библии, что он 
в первую очередь пытается украсть у 
людей Слово Божье. Если вы читали 
Бытие, то вы помните, как он это 
делал. Он посеял сомнение в разуме 
Евы, задав ей вопрос: «Подлинно 
ли сказал Бог: не ешьте ни от какого 
дерева в раю?» (Бытие 3:1). 

Именно это и привело Еву к 
неприятностям. Она не была уве-
рена в том, что Бог сказал. Она озву-
чила свою версию этого и попалась 
на ложь дьявола, и он обманул ее, 
заставив не послушаться Бога.

Адам все это время был рядом, и 
он не был обманут. Он знал то, что 
сказал Бог. Он мог бы использо-
вать Слово Божье против дьявола 
и изгнать его вон. Он мог бы при-
менить власть, которую Бог Своим 
Словом дал ему «над всяким живот-
ным, пресмыкающимся по земле» 
(Бытие 1:28), и сказать змею: «Уби-
райся из этого сада немедленно!» – и 
змею пришлось бы послушаться его.

Прикажите горе 
сдвинуться

Когда он проявляется в некото-
рых сферах вашей жизни, посту-
пайте с ним именно так, как должен 
был поступить Адам. Провозгласите 
Слово Божье верой, и он убежит 
(Иакова 4:7). Скажите ему убрать 
свои руки от вас и всего, что при-
надлежит вам, и ему не останется 
ничего другого, как только послу-
шаться вас.

Откуда я знаю? Потому что Иисус 
сказал: «Если вы будете иметь веру с 
горчичное зерно и скажете горе сей: 
“перейди отсюда туда”, и она перей-
дет; и ничего не будет невозможного 
для вас» (Матфея 17:20). Если гора 
сдвинется в ответ на Слово Божье, 
сказанное с верой верующим чело-
веком, то и сатана тоже должен это 
сделать. 

Он должен подчиниться Слову 
Божьему в ваших устах так же, как 
должна подчиниться гора, потому 
что, как и гора, он сотворенное 
существо. Он был сотворен «совер-

5
Иисус пообещал, что 
наполненное верой 

Слово Божье в ваших 
устах будет побеждать 
для вас так же, как оно 

делало это для Него. 
(Марка 11:22-23)

1
Бог и Его Слово одно, 

поэтому Его Слово 
никогда 

не изменяется. 
(Псалом 118:89)

2
Сила веры Божьей, 

высвобожденной Его 
словами, родила все 
творение, и творение 

по-прежнему 
отвечает Его Слову. 

(Луки 16:7)

3
В Своем земном 
служении Иисус 

побеждал сатану, 
говоря записанное 

Слово Божье. 
(Матфея 4:10)

4
Апостол Павел побеждал 

как религиозную, так 
и оккультную тьму, 

постоянно провозглашая 
Слово Божье. 

(Деяния 19:20)
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блема была в том, что израильтяне 
забыли это.

Однако Бог не забыл. 
«Спустя долгое время, умер царь 

Египетский. И стенали сыны Изра-
илевы от работы и вопияли, и вопль 
их от работы восшел к Богу. И услы-
шал Бог стенание их, и вспомнил Бог 
завет Свой с Авраамом» (Исход 2:23-
24). Поэтому Он проговорил к чело-
веку по имени Моисей.

Все служение Моисея было для 
прису тствия Слова Божьего на 
земле! Бог фактически сказал ему: 
«Вот, что Я сказал Аврааму. Запиши 
это. Вот, что Я пообещал сделать для 
него и его потомков, и вот, что им 
нужно сделать в ответ. Запиши это».

Бог использовал эту схему посто-
янно. Он призывал пророка и гово-
рил ему: «Вот часть того, что Я 
говорю на земле. Запиши это». 

Божье Слово живо 
и сегодня

Каждое слово, которое вы видите 
в Библии, сегодня наполнено верой 
Божьей, как и всегда. Его слова 
живы сегодня, как и в тот день, когда 
Дух Божий высвободил их в сердце 
человека, который записал их на 
бумаге. Они по-прежнему находятся 
в этой вселенной и навеки утверж-
дены на небесах. 

Вся сила небес, все ангелы пови-
нуются «гласу слова Его» (Псалом 
102:20). И сегодня у нас есть запи-
санная копия этого слова. В отличие 
от израильтян в Египте, у нас есть 
книга, которая содержит все, что Бог 
сказал к нам и о нас. Мы можем рас-
сматривать ее своими глазами, слу-
шать ее своими ушами и вкладывать 
ее в наши сердца. 

Когда в нас изливаются Божьи 
наполненные верой слова, они 
активируют, или включают, нашу 
веру. Они делают нас способными 
высвобождать силу Слова Божьего 
нашими собственными словами 
и приводят в действие закон веры. 
В Послании к Галатам 5:23 гово-
рится: «На таковых нет закона»! 
Нет закона, который мог бы устоять 
против закона веры. Сам дьявол не 
может помешать ему осуществиться. 

Вы доказали это, когда родились 
свыше. Если бы дьявол смог вос-
препятствовать вере в Слово Божье 
действовать в вашей жизни, он бы 
сделал это. Но он не смог. Вы пове-
рили Слову Божьему об Иисусе в 
своем сердце, исповедали Его сво-
ими устами и стали новым творе-

нием. Дьявол был абсолютно бесси-
лен и ничего не мог сделать, потому 
что Слово Божье в устах верующего 
всегда побеждает!

Мы видим тот же самый принцип 
в земном служении Иисуса. Он бес-
страшно стоял против сатаны и всех 
демонических сил, говоря Слово 
Божье. Он отвечал: «Написано», 
и побеждал каждое искушение. 
Он изгонял бесов «Своим словом» 
(Матфея 4:4, 8:16).

Первые апостолы пост упали 
точно так же. Они взяли слова, кото-
рые Иисус говорил им перед тем, как 
поднялся на небеса, поверили в эти 
слова и поступили на их основании. 
Одна из последних вещей, которую 

Иисус сказал им, была следующей: 
«Уверовавших же будут сопрово-
ждать сии знамения: именем Моим 
будут изгонять бесов… возложат 
руки на больных, и они будут здо-
ровы», и это Его подпись (Марка 
16:17-18). Поэтому буквально через 
несколько недель после того, как 
Иисус вознесся на небо, Петр ска-
зал хромому человеку, сидящему у 
ворот храма: «Во имя Иисуса Хри-
ста Назорея встань и ходи» (Деяния 
3:6).

В этой ситуации у Петра было 
всего несколько глав Нового Завета, 
на которые он мог полагаться. 
Однако только на основании одного 
обещания из уст Иисуса: «Именем 
Моим…» – Слово Божье превоз-
могло и хромой человек был исце-
лен!

В то время у Петра и других апо-
столов не было полной записанной 
версии Нового Завета. Они не могли 
открыть Библию и прочитать, что 
Бог сказал через апостола Павла. 
Однако они взяли Слово Божье, 
которое у них уже было, провозгла-
сили его верой и перевернули мир с 
ног на голову (Деяния 17:6).

Если они могли сделать это, то 
подумайте о том, что можем сде-
лать мы! У нас Тот же Самый Бог 
Отец, мы наполнены Тем же Духом 
Святым, и у нас есть записанным 
все, что Бог сказал через пророков, 
через Иисуса и через апостолов для 
Церкви.

Проливалась кровь, чтобы эти 
слова могли попасть к нам! И когда 
мы говорим их с верой, Дух Святой 
берет эти наполненные верой слова 
и делает с ними то же самое, что Он 
всегда делал со Словом Божьим – Он 
приводит их в действие.

Божьи слова навеки утверждены 
на небесах.

Они «живы и наполнены силой 
[…активны, действенны, приносят 
силу и эффективны]» (Евреям 4:12, 
Расширенный перевод Библии).

Иисус сказал: «Если пребудете во 
Мне и слова Мои в вас пребудут, то, 
чего ни пожелаете, просите, и будет 
вам» (Иоанна 15:7).

В ваших устах находится сила, 
поэтому у дьявола нет шансов усто-
ять против вас. Слово веры в ваших 
устах будет превозмогать в молитве. 
Оно победит силы тьмы. Оно побе-
дит все, с чем этот мир выступает 
против вас. Потому что сия есть 
победа, победившая мир, вера ваша 
(1 Иоанна 5:4)!|

Бог и Его 
Слово одно. 

Их невозможно 
разделить. 

Бог не 
изменяется, 
и Его Слово 
тоже. Его 

Слово – это Его 
обязательство. 

Его 
непорочность 

абсолютна. 
Ничто на небе 
и на земле не 
может быть 
выше Слова 

Божьего.

11
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— Глория Коупленд

Нам необходимо удостовериться 
в том, что мы живем в духе веры, 
чтобы мы могли быть там, где Бог 
планирует нас видеть.

У Бога есть замечательные пла-
ны для каждого из нас! Они гораздо 
выше всего, чего мы можем попы-
таться достичь своими собственны-
ми силами (Исайи 55:9). Когда мы с 
Кеннетом начали жить верой в Сло-
во Божье в 1966 году, мы даже не 
представляли всего, что Бог запла-
нировал для нас. Мы даже не знали, 
как можно представить себе все те 
благословения, которые Он изли-
вал на нас на протяжении послед-
них пятидесяти восьми лет, и Он не 
останавливается. У Него есть для 
нас еще очень много, так же как и 
для вас.

Вы никогда не сможете перегнать 
Бога! Его постоянно умножающие-
ся благословения простираются так 
далеко впереди вас, что, согласно 
записанному в Послании к Ефеся-
нам 2:7, Он хочет «явить в гряду-
щих веках преизобильное богатство 
благодати Своей в благости к нам 
во Христе Иисусе». Его благость так 
велика, что, независимо от того, как 
долго вы ходите с Ним, вы никогда 

не истощите ее.
Когда я просто думаю о ней, мне 

хочется сказать Богу то же самое, 
что сказал псалмопевец: «Как много 
у Тебя благ, которые Ты хранишь для 
боящихся Тебя и которые пригото-
вил уповающим на Тебя пред сына-
ми человеческими!» (Псалом 30:20). 

Слово «хранишь» в этом стихе 
восхищает меня. Оно напоминает 
мне о том, что Бог не просто создает 
что-то, в чем мы нуждаемся, когда 
мы нуждаемся в этом. Хотя это было 
бы уже достаточно хорошо, Он сде-
лал больше. Он уже приготовил для 
каждого из нас все, что нам нужно 
для того, чтобы исполнить Его заме-
чательное призвание на нашей жиз-
ни быть всем, кем Он хочет, чтобы 
мы были. Это уже находится в небес-
ной сфере, приготовленное для нас и 
ожидающее нас. Как же перевести 
это из небесной сферы в земную?

Верой.
Как написано в Послании к Евре-

ям 11:1: «Вера же есть осуществле-
ние ожидаемого и уверенность в 
невидимом». Вера – это духовная 
сила, которая проявляет в этом есте-
ственном мире благословения, кото-
рые Бог пообещал нам в Библии. О 

чем бы ни шла речь в отношении 
того, что мы надеемся увидеть – 
исцеление, финансы, новый дом или 
машина, или что-то другое – вера 
превращает эту надежду в осязае-
мую реальность, в то, что мы можем 
почувствовать, потратить и на чем 
мы можем ездить.

 Вера в Слово Божье – это способ 
принятия всего от Бога! Именно так 
мы получили новое рождение и под-
держиваем наше хождение с Ним. 
Вот почему важно, чтобы мы посто-
янно проверяли себя в этой области. 

Вы можете сказать: «Но, Глория, я 
не знаю, как это делать. В отличии от 
моей машины я не могу проверить 
достаточно ли горючего в моем баке 
веры».

Вы можете это сделать!
Иисус сказал: «Ибо от избыт-

ка сердца говорят уста» (Матфея 
12:34). И апостол Павел написал во 
2 Послании Коринфянам 4:13, что, 
«имея тот же дух веры, как написа-
но: “я веровал и потому говорил”, 
и мы веруем, потому и говорим». 
Поэтому, согласно сказанному Иису-
сом и апостолом Павлом, ваши уста 
являются вашим измерительным 
инструментом веры!

Все мы знаем о том, как важно проверять что-то в 
естественной жизни. Например, когда мы отправляемся 
в путешествие на машине, мы проверяем, сколько у нас 

горючего, чтобы убедиться в том, что доедем до пункта 
назначения. Верующие должны поступать точно так 

же и в отношении духовных вещей. Нам нужно постоянно 
проверять уровень веры – о чем мы верим, что 

мы говорим и как мы поступаем. 
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Вы можете послушать, что вы 
говорите, и узнать, ходите ли вы в 
духе веры. Например, если вы име-
ете дело с симптомами болезни и вы 
постоянно исповедуете, что рана-
ми Иисуса вы исцелились (1 Петра 
2:24), то вы знаете, что у вас есть 
вера, необходимая для проявления 
исцеления в вашем теле. Если же вы 
говорите о том, насколько вы боль-
ны, то у вас нет этой веры. 

Если перед лицом горы просро-
ченных долгов вы постоянно гово-
рите: «Мой Бог восполняет все мои 
нужды по богатству Своему в сла-
ве» (Филиппийцам 4:19), вы знаете, 
что у вас есть вера для получения 
необходимых финансов. Если же вы 
говорите о том, как все плохо выгля-
дит на вашем банковском счете, у 
вас этой веры нет.

Сила в постоянстве
Мы с Кеннетом узнали в самом 

начале нашего хождения веры, 
что если мы говорим то, во что мы 
верим, то именно оно и произой-
дет в нашей жизни. Мы увидели в 
Евангелии от Марка 11:23, что это 
духовный закон, который подобен 
закону земного притяжения: «Если 
кто скажет горе сей: “поднимись и 
ввергнись в море”, и не усомнится в 
сердце своем, но поверит, что сбу-
дется по словам его, – будет ему, что 
ни скажет». 

Много лет назад, когда я изучала 
этот стих, Господь сказал мне: «Сила 
в постоянстве». Другими словами, 
то, что вы постоянно говорите в 
вашей жизни, работает либо для вас, 
либо против вас. Когда вы в церк-
ви, легко говорить только правиль-
ные вещи. Вы можете в воскресенье 
утром говорить исповедание веры, 
восклицать и радоваться вместе со 
всеми остальными в церкви. Но 
если, вернувшись домой, вы начи-
наете говорить слова неверия, эти 
исповедания, которые вы произнес-
ли в церкви, не осуществятся.

Почему?
Потому что на самом деле вы 

верите именно в то, что говорите 
постоянно! 

Кто-то может возразить: «Но, Гло-
рия, трудно верить и говорить пра-
вильно, видя, что обстоятельства 
говорят прямо противоположное. 
Трудно продолжать говорить, что вы 
исцелены, когда ваше тело выглядит 
больным и чувствует себя больным, 
или же продолжать говорить, что 
вы преуспеваете, когда вы смотрите 

на большой жирный ноль на вашем 
банковском счете».

Нет, это не просто трудно. Если 
все, что вы видите – это негативные 
обстоятельства, то это просто невоз-
можно! Для того чтобы победить 
это «невозможно», вы должны смо-
треть дальше, чем эти обстоятель-
ства. Вы должны сосредоточиться 
на том, о чем говорил апостол Павел 
во 2 Послании к Коринфянам 4 гла-
ве. Он не только написал о том, что 
когда у нас есть дух веры, то мы, 
как написано, веруем и говорим, он 
также сказал, как это делать. «Ког-
да мы смотрим не на видимое, но на 
невидимое: ибо видимое временно, 
а невидимое вечно» (2 Коринфянам 
4:18).

Как же увидеть невидимое?
Смотрите в Слово Божье.
Открывайте Библию и размыш-

ляйте над тем, что она говорит о вас 
и обо всем, что Бог обеспечил для 
вас. Держите это Слово перед свои-
ми глазами, вкладывайте его в свои 
уши и принимайте его в свое серд-
це, где оно производит веру (Римля-
нам 10:17). Затем высвобождайте эту 
веру словами ваших уст. 

Слово Божье – это Его творящая 
сила. Оно всегда производит что-то 
для вас, когда вы принимаете его и 
провозглашаете его. К сожалению, 
многие христиане не принимают все, 

что записано в Слове Божьем. Они 
принимают то, что оно говорит о 
новом рождении, но когда они слы-
шат проповедь об исцелении или 
преуспевании, они говорят себе: 
«Это слишком хорошо, чтобы быть 
правдой. Я знаю людей, которые всю 
свою жизнь служили Богу и никог-
да не преуспевали». Или: «Я знаю 
людей, которые молились за исцеле-
ние и не исцелились».

Христиане, которые так говорят, 
фактически ставят слово других 
людей выше Слова Божьего!

Фактически, хоть они и не пони-
мают этого, они играют на одной 
стороне с дьяволом. Он тот, кто всег-
да пытается убедить нас не верить 
тому, что сказал Бог. Он начал посту-
пать так с Евой в Едемском саду и 
никогда не прекращал это делать. 

В 4 главе Евангелия от Марка 
Иисус описывает людей, которые 
подчиняются дьявольской тактике 
воровать Слово Божье, как «посеян-
ное при дороге». Они не принимают 
услышанное Слово, и к ним «тотчас 
приходит сатана и похищает слово, 
посеянное в сердцах их» (15 стих). 
Сатана хочет все контролировать. 
Он хочет быть кем-то значитель-
ным, но он ничто. Он потерпел пол-
ное поражение (1 Коринфянам 2:6), 
поэтому он приходит, чтобы украсть 
Слово Божье из сердец людей и 
получить контроль над их жизнью.

Что же вам делать, когда дьявол 
пытается так поступить с вами?

Скажите ему «нет»! Скажите: 
«Дьявол, убирайся от меня. Я не 
хочу слушать тебя. Я не собираюсь 
верить твоим словам. Я принимаю 
Слово Божье!»

«Никогда не позволяйте дьяволу 
пугать или запутывать вас. Будь-
те смелыми, когда имеете с ним 
дело. Разбивайте его ложь Словом 
Божьим и продолжайте верить и 
говорить то, что говорит Бог, неза-
висимо от того, что вы видите 
вокруг себя. «Противостаньте дья-
волу [стойте твердо против него], и 
он убежит от вас» (Иакова 4:7, Рас-
ширенный перевод Библии).

Замечательное 
лекарство

Вот тайна того, как оставаться 
наполненными духом веры: продол-
жайте смотреть в Слово Божье!

Если вы будете хранить свое 
сердце наполненным Его Словом, 
вы сможете хранить Слово и в сво-
их устах. Вместо того чтобы сосре-

Вера – это 
духовная 

сила, которая 
проявляет 

в этом 
естественном 

мире 
благословения, 

которые Бог 
пообещал нам 

в Библии.
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доточиваться на видимом мире, вы 
сможете смотреть в невидимый мир 
и провозглашать верой: «Вот, что 
говорит Бог, и так оно будет!»

Это замечательное лекарство для 
всего, что является неправильным 
в вашей жизни. Оно высвобождает 
силу Божью действовать в ваших 
обстоятельствах и изменять их. 
Более того, оно высвобождает силу 
Божью работать и изменять вас! 
Если в естественном мире у вас был 
комплекс неполноценности, то, ког-
да вы начинаете видеть себя таки-
ми, какими Бог называет вас, вы 
начинаете изменять свое мышление. 
Его Слово пускает в вас корни, и вы 
больше не видите себя неполноцен-
ными.

Фактически вы вообще перестае-
те смотреть на себя. Вместо этого вы 
видите Бога! Он великий и замеча-
тельный, и Он говорит, что вы роди-
лись свыше по Его образу. Он Тот, 
Кто восполняет ваши нужды и исце-
ляет ваше тело. Бог Тот, Кто убирает 
вашу слабость и приводит вас туда, 
где Он планировал видеть вас. 

Когда вы начинаете видеть себя в 
Нем, согласно Его Слову и Его обе-
тованиям, вы становитесь подобны-
ми Авраму. Наверное, вы читали о 
нем. Бог сказал ему, почти столетне-
му, что его девяностолетняя неплод-
ная жена родит ему сына. В то же 
время Бог изменил его имя на Авра-
ам.

Авраам означает «отец многих 
народов». И с того времени имен-
но так Авраам и называл себя. Он 
верил Богу, и в Послании к Римля-
нам 4:17 говорится, что он называл 
«несуществующее, как существую-
щее». Когда люди спрашивали, как у 
него идут дела, он отвечал: «Со мной 
все в порядке! Я отец множества 
народов». 

Скорее всего, люди насмехались 
над ним за это. Наверное, они сме-
ялись у него за спиной и говорили: 
«Он старый человек, его жена ста-
рая женщина, у них никогда не было 
детей. Он еще и имя свое изменил? 
Отец множества народов? Ну да… 
Конечно».

Однако Авраам не обращал вни-
мание на насмешников. Он просто 
продолжал верить тому, что сказал 
Бог, и вкладывать это в свои уста. 
Менее чем через год родился его сын 
Исаак.

Бог точно так же работает с нами. 
Он дает нам Свое Слово, чтобы мы 
могли поверить ему и говорить его. 

Когда мы поступаем так, наша вера 
обретает сущность. Благословения 
Божьи, которые хранятся для нас в 
небесной сфере, переводятся в зем-
ную сферу, где мы можем ходить в 
них и наслаждаться ими.

Однако я должна предупредить 
вас, что, когда вы начинаете посту-
пать, как Авраам, мирские люди 
в своем мышлении могут отреаги-
ровать на вас, как и те, кто жил во 
дни Авраама. Они могут не оценить 
ваш дух веры. Когда они слышат, 
что вы называете несуществующее, 
как существующее, они даже могут 
посчитать вас сумасшедшими.

Но на самом деле это комплимент. 
Если бы люди, которые действуют, 
как и все остальные в этом мире, 
считали вас нормальными, тогда с 
вами что-то не так. Этот мир идет 
за дьяволом и ходит во тьме. Люди в 
этом мире живут, глядя на происхо-
дящее в естественной сфере и говоря 
только об этом. Если к ним приходит 
болезнь, они говорят слова болезни. 
Они говорят всем, кого знают: «Я 
чувствую себя ужасно. У меня болит 
голова. Мое тело болит…» Они про-
должают говорить о том, что про-
исходит в естественном, потому что 
это все, что они знают.

Мы, верующие, совсем другие. 
Мы ходим с Богом, и мы ходим во 
свете. Мы знаем то, чего не знают 
люди этого мира, потому что у нас 
есть Слово Божье. Мы можем рас-
сматривать это Слово в невидимом 
мире и говорить на его основании. 
Мы можем принимать в наше серд-
це то, что сказал Бог, верить этому, 
вкладывать это в наши уста, и оно 
осуществится в нашей жизни.

Конечно, Божьи обещания не 
всегда осуществляются за один 
вечер. Возможно, понадобится 
какое-то время. Некоторые из боль-
ших вещей, о которых мы с Кенне-
том верили, осуществились через 
несколько лет. Но знаете что? Оно 
стоило того, чтобы ждать!

Оно стоит того, чтобы ждать и 
получить от Бога то, о чем вы вери-
те. Его благословения всегда стоят 
того, чтобы ожидать их осущест-
вления. Как написано в Послании к 
Евреям 10:35: «Итак не оставляйте 
упования вашего, которому предсто-
ит великое воздаяние». Будьте терпе-
ливы и продолжайте проверять свое 
духовное состояние. Наполняйтесь 
Словом Божьим, духом веры и при-
нимайте все то добро, которое Бог 
хранит для вас!|

Свидетельство

Благодарю Бога и 
благодарю партнеров – я 

получила наилучшую 
работу, которую Бог 

приготовил для меня, 
о которой я верила в 
свой день рождения 

22.02.2022.

Уже 1 августа 2022 года 
я имела новую работу 
в новой стране, язык 
которой не знала, но 

общалась на английском. 
Это чудо Божие по вере, 

ведь когда началась 
война я уехала, не имея 
представления, в какой 

стране мне жить. Бог все 
обеспечил.

К.Т., Украина, Италия
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Джеки Робинсон был первым 
афроамериканцем, который играл 
в профессиональной бейсбольной 
команде под названием «Доджерс» в 
1947 году. Он путешествовал с этой 
командой, и однажды в городе Цин-
циннати, штат Огайо, фанаты начали 
освистывать его. Во время разминки 
перед матчем капитан команды подо-
шел к Робинсону и начал разгова-
ривать с ним. Затем он взял его за 
руку, тем самым проявив свою под-
держку, и это заставило болельщиков 
на стадионе замолчать. Это событие 
стало поворотным в известной всем 
карьере Робинсона.

Точно так же апостол Павел пере-

живал публичные осмеяния и отвер-
жения, когда от него все отворачи-
вались. Именно об этом он говорил, 
когда написал во 2 Послании к Тимо-
фею 4:17: «Господь же предстал мне и 
укрепил меня». Вот как любит Бог.

Величайшим чудом и знамением 
для этого мира в последние дни 
являются христиане, которые про-
являют такую любовь по отношению 
друг ко другу. Иисус сказал в Еван-
гелии от Иоанна 13:34-35: «Заповедь 
новую даю вам, да любите друг друга; 
как Я возлюбил вас, так и вы любите 
друг друга. По тому узнают все, что 
вы Мои ученики, если будете иметь 
любовь между собою». Божья любовь 

Как 
любит 

Бог

Когда вы 
видите, как 

сильно Бог 
любит вас, 
вы можете 

прощать себя, 
и вы также 

можете 
прощать 

других. 
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каждый в Его семье может любить 
так, как любит Он, потому что мы 
имеем Его природу (1 Иоанна 4:7-8). 
Никогда не преуменьшайте возмож-
ности Божьей благодати, особенно 
помня о том, как Иисус простил раз-
бойника на кресте. Любовь восста-
новила женщину, пойманную в пре-
любодеянии. Религия убила бы ее, 
но вместо того, чтобы бросать в нее 
камни, Иисус склонился, писал на 
земле, а ее обвинителям пришлось 
уйти. Милость восторжествовала 
над судом, и это пример, которому 
мы должны последовать.

В подростковые годы у меня была 
встреча с любовью Божьей, которая 

изменила направление моей жизни. 
Однажды я сидел в церкви в вос-
кресенье утром после вечеринки с 
друзьями в субботу вечером. Я жил 
не совсем правильно, фактически я 
был отступником.

Во время служения человек по 
имени брат Ворд спустился со сцены 
и сказал слово, которое у него было 
от Бога для кого-то. Этим кем-то 
оказался я! Мой друг, который сидел 
рядом со мной, прошептал мне: «Ну 
все, тебе конец».

Когда я вышел к алтарю, я начал 
каяться в своих грехах. Я напомнил 
Богу о том, что если Он откроет 
мои грехи, то мой отец убьет меня 

— Марк Хенкинс

дает вам силу и власть демонстри-
ровать Его милость к другим людям 
так же, как и Иисус сделал это на 
кресте, когда помолился Своему 
Отцу относительно прощения. Это 
была Божья любовь в действии.

Любить, как любит Он
В По слании Иаков а  2 :8  мы 

читаем: «Если же исполняете закон 
царский, по Писанию: “возлюби 
ближнего твоего, как себя самого”, 
хорошо делаете». В 13 стихе гово-
рится: «Ибо суд без милости не ока-
завшему милости; милость превоз-
носится над судом». 

Любовь приходит от Бога, и 
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и я буду бесполезен для Бога. Вме-
сто того чтобы раздавить меня, брат 
Ворд начал говорить мне о том, как 
сильно Бог любит меня и что у Него 
есть план для моей жизни. Весь бунт 
с моей стороны растаял, и я принял 
направление для своей жизни в тот 
день. Если Он любит нас так, то и 
мы можем любить других точно так 
же.

Божье определение любви
Давайте прочитаем, что Библия 

говорит в 1 Послании к Коринфянам 
13:4-8 о любви: 

«Любовь вынослива, терпелива и 
добра. Она никогда не завидует и 
не кипит от ревности; любовь не 
хвастлива или тщеславна, она не 
превозносится. Любовь не само-
мнительна – не надменна или напы-
щенна гордостью; она не грубит и 
не ведет себя неприлично. Любовь 
(Божья любовь в нас) не настаивает 
на своих собственных правах или 
на своем пути, так как она не ищет 
своего; она не обидчива, не раздра-
жается и не держит зла; она не обра-
щает внимания на причиненную 
несправедливость. Она не радуется 
о несправедливости и неправде, но 
радуется, когда побеждает справед-
ливость и истина. Любовь все пере-
носит. Она никогда не перестает, 
всегда готова верить в самое лучшее 
о каждом человеке, ее надежда при 
любых обстоятельствах непрехо-
дящая, она все переносит, не осла-
бевая. Любовь никогда не терпит 
поражения, никогда не блекнет, не 
снашивается. Что касается проро-
чества – дара истолковывать Боже-
ственную волю и цель, то оно испол-
нится и пройдет, языки умолкнут и 
перестанут, знание прекратится – 
оно потеряет свою ценность и будет 
замещено истиной» (Расширенный 
перевод Библии).

Есть девять аспектов Божьей 
любви, которые можно описать, как 
свет, который, проходя через линзу, 
раскладывается на многие цвета.

Терпеливая: Любовь – это бла-
годать для несовершенных людей. 
Любовь не спешит, она постоянна и 
готова воспользоваться возможно-
стью, которая придет.

Добра: Лучшее, что вы можете 
сделать для Бога – это быть добрым 
к Его детям! Невозможно любить 
Бога и не любить Его детей. Добрые 
поступки и любовь приносят сча-
стье окружающим нас. 

Не завидует: Любовь предпочи-

тает других, она не соревнуется ни 
с кем, она щедрая. В любой работе 
будут люди, которые лучше нас, и 
возникает искушение отодвинуть 
их в сторону, чтобы занять их место. 
Но любовь будет помогать другим 
быть еще лучше, предоставляя им 
возможность стать первыми.

Смиренная: Иисус не искал Себе 
чести, но позволял Богу прославлять 
Себя. Когда вы делаете добрые дела, 
то смирение ведет себя тихо, оно не 
привлекает к себе внимание.

Воспитанная: Любовь ведет себя 
воспитанно. Любой, независимо от 
уровня образования или культуры, 
будет вести себя милостиво, когда 
он ходит в любви. Любовь нежно 
провозглашает истину.

Не эгоистична: Она не жадная, а 
щедрая, зная, что блаженнее давать, 
нежели принимать. Она не жадная, 
а готовая поделиться, открыта к 
гостеприимству.

Ее нелегко спровоцировать: У 
любви хороший темперамент. Вели-
кие таланты и влияние могут быть 
полностью уничтожены одним про-
явлением гнева. Есть телесные грехи 
и душевные грехи, или грехи харак-
тера. Например, грех старшего брата 
блудного сына был большим, потому 
что он был недоволен и неблагода-
рен за постоянное обеспечение от 
своего отца и завидовал славе или 
почтению своего брата. 

Б е с х и т р о с т н а  и  и с к р е н н а : 
Любовь не находит удовольствия в 
чьих-то ошибках и не распростра-
няет о них молву. Она настойчиво 
говорит о добром в людях, она 
защищает и возносит других людей, 
приписывая им хорошие намерения, 
и она не ведет себя подозрительно. 
Она никогда не ставит крест на 
людях, но утверждает и ободряет их. 

Как ходить в Божьей любви
Когда вы видите, как сильно Бог 

любит вас, вы можете прощать себя, 
и вы также можете прощать других. 
Поступая так, вы высвобождаете 
себя и других от прошлых ран, гре-
хов и разочарований. Непрощение 
может открыть двери для болезней 
и вора, который приходит, чтобы 
украсть, убить и погубить. Будьте 
скоры на покаяние, скоры на про-
щение и скоры на то, чтобы верить! 
Далее необходимо продолжать 
смотреть на совершенный закон 
свободы. В Послании Иакова 1:25 
(Новый Живой перевод) говорится: 
«Но если вы внимательно смотрите 

в совершенный закон, который 
освобождает вас, и если вы делаете 
то, что в нем говорится, и не забы-
ваете об услышанном, то Бог благо-
словит вас за то, что вы это делаете». 
Обновляйте свой разум и питайте 
свою веру, размышляя на эту тему. 
Для этого делайте соответствующее 
исповедание и также используйте 
свое воображение, чтобы видеть 
себя, других и ситуации, с которыми 
вы сталкиваетесь, в свете Божьей 
любви.

Третье упражнение, которое 
укрепит ваше хождение в любви – 
это молитва в духе. «А вы, возлю-
бленные, назидая себя на святейшей 
вере вашей, молясь Духом Святым, 
сохраняйте себя в любви Божией» 
(Иуды 20-21). Это духовное упраж-
нение означает подчинить самый 
неуправляемый член нашего тела 
Духу Святому, Который освящает 
нас. В Послании к Римлянам 5:5 
говорится: «Любовь Божия излилась 
в сердца наши Духом Святым, дан-
ным нам». Он Тот больший 
, Который поможет вам усмирить 
свой язык, который подобен дикому 
животному, которое невозможно 
приручить! Язык должен постоянно 
подчиняться силе Духа Святого, 
Который дает нам силу побеждать.

Библия говорит в 1 Послании к 
Коринфянам 14:1 (перевод Меседж): 
«Следуйте за любовью так, как если 
бы ваша жизнь зависела от нее, 
потому что так оно и есть». В Рас-
ширенном переводе Библии гово-
рится: «Всеми силами стремитесь 
получить и ищите возможности 
приобрести [эту] любовь [сделайте 
это своей целью, своим величайшим 
поиском]».

Другими словами, нам сказано 
сделать Божью любовь нашим поис-
ком. Поиск – это мечта на всю жизнь 
или то, что доминирует в вашей 
жизни и привлекает ваше внимание 
как минимум 20 лет. Мы должны 
решить ходить в любви незави-
симо от того, делает это кто-то или 
нет. Это не пустая трата времени, и 
необходимо проверять наше хож-
дение в любви постоянно, чтобы 
сила, которая воскресила Иисуса 
из мертвых, могла действовать 
беспрепятственно!

Вера действует любовью, и когда 
мы ищем ее в первую очередь, мы 
будем видеть, как самые плохие 
люди и ситуации изменяются, при-
ходит благоволение, повышение и 
небеса на земле!|
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Ваше все – это

БОЖЬЕ ЧТО УГОДНО

— Джесси Дуплентис

Когда я спасся, то все, чего я хотел, это 
рассказывать людям об Иисусе. Он спас 
меня. Он дал мне цель в жизни и вложил 
в меня огромное желание делиться Еван-
гелием с каждым человеком, независимо 
от того, где этот человек мог находиться. 

Это означало, что мне придется мно-
го путешествовать. Если люди, которые 
нуждались в Евангелии, находились 
где-то в маленьком городке в Америке, 
я хотел туда приехать. Если они находи-
лись на другом конце света, в Казахстане, 
я хотел туда приехать. Если они находи-
лись на островах Тихого океана, я хотел 
туда приехать!

За годы, проведенные в служении, 
у меня было четыре самолета, и един-

ственный, на который я не собирал день-
ги, это мой нынешний самолет «Falcon 
7X». Господь пообещал дать мне его. Он 
сказал: «На этот ты не будешь собирать 
деньги. Он просто придет».

Нет ничего плохого в том, чтобы соби-
рать деньги на что-то подобное. Реак-
тивный самолет – это просто инстру-
мент для проповеди Евангелия. Но когда 
Господь сказал мне, что «он просто при-
дет», то Он пытался научить меня чему-
то. Он готовил меня к новому откро-
вению. Он привел меня к записанному 
в Исайи 65:24, где говорится: «Прежде 
нежели они воззовут, Я отвечу».

Внезапно я понял, что оказался в 
новой реальности. Бог растягивал меня. 
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Сейчас я очень хорошо понимаю 
это. И Тело Христа должно перей-
ти от того, чтобы просто верить, к 
тому, чтобы знать.

Я хочу знать. Я не хочу просто 
верить. Я хочу знать, в Кого я уве-
ровал. Я хочу не просто верить и 
перестать быть похожим на ведуще-
го аукциона, который только и гово-
рит: «Я верю, я верю, я верю. Я стою, 
я стою, я стою». 

Нет, я устал от этого! Я хочу не 
просто верить. Я хочу знать. «Я 
знаю! Я знаю! Я знаю!»

Просите о чем угодно
В Евангелии от Иоанна 14:12-13 

Иисус сказал: «Истинно, истинно 
говорю вам: верующий в Меня, дела, 
которые творю Я, и он сотворит; и 
больше сих сотворит, потому что Я к 
Отцу Моему иду. И если чего попро-
сите у Отца во имя Мое, то сделаю, 
да прославится Отец в Сыне».

Прочитайте это еще раз. Что это 
слово «чего» означает для вас? В 
церкви очень часто это слово заме-
няют на «если на то будет Твоя 
воля», но Иисус так не сказал. Он 
сказал: «Если чего попросите у Отца 
во имя Мое, то сделаю». 

Почему? «Да прославится Отец в 
Сыне».

Подумайте об этом. Если вы не 
просите Бога о чем-то (то есть ни о 
чем не просите), то Отец не будет 
прославлен.

Некоторые считают, что Иисус 
говорил только о духовных вещах, 
но Он не говорил здесь только о 
духовном. «Чего ни попросите» – 
это все что угодно в духовном, 

физическом и финансовом мире, 
потому что буквально это и означа-
ет «все что угодно»!

Но Иисус пошел еще дальше: 
«Если чего попросите во имя Мое, 
Я то сделаю» (Иоанна 14:14). Это 
открывает большой мир, когда вы 
используете имя Иисуса, у вас есть 
доверенность. У вас есть право и 
власть использовать имя Иисуса и 
ожидать результаты. 

Когда вы спаслись, Иисус вло-
жил в вас Свое имя. Вот почему вы 
можете смело приходить к престо-
лу благодати и сидеть в Его присут-
ствии с архангелами и херувимами, 
и серафимами. Они должны стоять, 
потому что вы сидите на небесах. 
Почему? Поскольку на вас Божье 
имя. Вы сейчас биологическое чадо 
Божье, и у вас есть права. 

Желание и жадность
Прочитайте еще раз записанное 

в Евангелии от Иоанна 14:13-14: «И 
если чего попросите у Отца во имя 
Мое, то сделаю, да прославится Отец 
в Сыне. Если чего попросите во имя 
Мое, Я то сделаю».

Когда я прочитал это, Иисус дал 
мне такое утверждение: «Джесси, 
твое все, это Мое что угодно. Про-
славишь ли ты Меня сегодня? Про-
славишь ли ты Моего Отца?»

 Когда прославляется Отец, Иисус 
возносится, потому что, когда мы 
верим в Отца, мы также верим в 
Иисуса. Это знание. Это означает, 
что вас невозможно убедить в чем-

то другом, независимо от того, что 
происходит. 

Я не говорю Богу о том, в чем я 
нуждаюсь. Я говорю Ему о своих 
желаниях. Я точно знаю, сколько 
денег я хочу получить, потому что 
мы живем в экономическом мире. 
Я не сражаюсь с деньгами, но я так-
же не влюбляюсь в них. Деньги не 
любят меня, и они не любят вас. 
Деньги – это просто инструмент, 
который мы используем, чтобы 
жить в естественном мире. 

Если у вас есть финансовая нуж-
да, то я хочу сказать вам, что при-
чина, по которой вы нуждаетесь, 
состоит в том, что вы не знаете, 
сколько вы хотите иметь. Если у вас 
есть то, чего вы хотите, то вы даже 
не думаете о том, в чем вы нуждае-
тесь. Сделайте еще один шаг вперед: 
когда у вас есть то, чего вы хотите, 
и нужда даже не является частью 
вашей жизни, то это рост. 

Если у вас есть внук, который 
говорит вам: «Бабушка, я хочу моро-
женое», разве это жадность? Нет, 
просто ребенок хочет мороженое. 
Тогда почему же вы считаете жад-
ностью сказать своему Небесному 
Отцу о том, чего вы хотите? Нужна 
большая вера, чтобы прочитать уче-
ние Христа, попросить о чем-то и 
начать верить.

В Евангелии от Марка 11:24 гово-
рится: «Потому говорю вам: все, 
чего ни будете просить в молитве, 
верьте, что получите, – и будет вам». 
В переводе Меседж этот стих зву-
чит особенно сильно: «Вот почему 
Я побуждаю вас молиться абсолют-
но обо всем, от малого до великого. 
Включите в это все, поскольку вы 
входите в эту Божью жизнь, и вы 
получите Божье все».

Все. Молитесь обо всем – в духов-
ной, физической и финансовой сфе-
рах. Молитесь обо всем. 

Станьте революционером
Учение Иисуса революционное, 

потому что оно божественное. Он 
есть Лоза, а мы ветви! Мы должны 
также быть революционными. При-
шло время стоять за то, о чем мы 
верим, независимо от того, что это, 
или как мы говорим в Луизиане: 
«Что бы ни произошло».

Слово Божье так сильно, что оно 
заставляет наши мозги работать. 
Но Слово Божье не душевное, оно 
духовное.

Первая проповедь,  которую 
Иисус проповедовал, была перед 

 Молитесь 
обо всем – в 

духовной, 
физической и 
финансовой 

сферах. 
Молитесь 
обо всем. 



21

толпой людей. В Евангелии от Луки 
4:18 Он сказал: «Дух Господень на 
Мне; ибо Он помазал Меня благове-
ствовать нищим».

Это было началом послания преу-
спевания. Первым, что хотел сделать 
Бог, это не финансировать бедность, 
а уничтожить ее. Затем Иисус учил 
об исцелении сокрушенных сердцем, 
проповедовал избавление пленным, 
прозрение слепым, освобождение 
разбитым сердцем и лето Господне 
благоприятное. Он закрыл книгу и 
отдал ее служителю, и сказал людям 
проповедовать то, что проповедовал 
Он, а не свои мнения.

Обновляйте ваши мысли
Многие верующие не просят ни 

о чем из-за неправильного чувства 
безопасности. Они пытаются защи-
тить Божью репутацию, не прося ни 
о чем, особенно не прося о физиче-
ских вещах или финансовых. Они 
боятся. Но страх и вера не могут 
одновременно обитать в вашем 
разуме.

Брат Кеннет Коупленд часто гово-
рит: «Страх, к которому относятся 
толерантно – это то, что загрязняет 
веру».

Каждый из нас должен обнов-
лять свой разум – мысль за мыслью. 
Когда к нам приходят мысли, кото-
рые говорят, что мы не можем про-
сить того, чего мы хотим, или мы 
не можем просить о чем-то физиче-
ском или финансовом, или же мы не 
можем просить о чем-то из-за того, 
что могут сказать люди, то мы даем 
страху место в своем разуме.

Ваше все должно быть Его чем 
угодно – в духовной, физической и 
финансовой сферах. Вера и страх 
не могут жить вместе. Вера долж-
на править, для того чтобы пови-
новаться Богу. Вам не нужно защи-
щать репутацию Христа. Если люди 
обижаются из-за того, что Господь 
пообещал вам, то это их дело. Это не 
ваша ответственность. Вы не долж-
ны защищать Бога.

Когда приходят мысли или люди 
обижаются на то, что Бог сказал 
мне, я обновляю свой разум мысль 
за мыслью. Они могут сказать: «Ты 
не сможешь получить “ Falcon 7X ”. 
Ты не сможешь это сделать».

Я говорю: «Я не работаю с такими 
вещами, как “я не могу”. Ваш мир не 
может. Мой мир – это: “все могу во 
Христе”».

И это не просто то, во что я верю. 
Это то, что я знаю!|

C
СЛОВА ВЕРЫ

Никогда не совершайте эту ошибку – не думайте, 
что вы слишком заняты, чтобы проводить время 
в Слове Божьем. Истина в том, что вы не можете 

позволить себе не проводить в нем время.

Даже если вы ходите с Господом на протяжении 
долгого времени, вы не можете позволить 

себе почивать на духовных лаврах и просто 
пытаться жить на основании Слова, 

которое вы слышали в прошлом.
Это очень опасно! 

ПОСТАВЬТЕ СЛОВО БОЖЬЕ НА ПЕРВОЕ МЕСТО!

То, что вы постоянно вкладываете 
в свое сердце, определяет, будете ли 
вы ходить в победе или в поражении. 

(Притчи 4:22)

Когда вы пребываете в Слове Божьем, 
это освобождает вас от уз дьявола. 

(Иоанна 8:31-32)

Вы наполняете свое сердце Словом Божьим, 
слушая его и глядя в него каждый день. 

(Притчи 4:20-21)

Когда вы питаетесь Словом Божьим 
и слушаете голос Божий, из вас начинает 

выходить плод духа и побеждать 
закон греха и смерти. 

(Галатам 5:22-23)

Время, проведенное с Богом, никогда 
не проходит впустую, это всегда 

приносит обильные благословения. 
(Галатам 6:7-8)
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Как мы преуспеваем?
Многие люди ищут ответ на этот 

вопрос. Записанное в 3 Послании 
Иоанна 2 стихе дает нам важное 
понимание этой темы. Там говорит-
ся: «Возлюбленный! молюсь, чтобы ты 
здравствовал и преуспевал во всем, 
как преуспевает душа твоя». Обрати-
те внимание на то, что Иоанн сказал: 
«Более всего я молюсь о том, чтобы ты 
преуспевал и был здоров – он добавля-
ет очень важное выражение, – как пре-

успевает душа твоя» (Перевод короля 
Иакова). Другими словами, вы никогда 
не будете более здоровыми или более 
преуспевающими, чем ваша душа.

Человек – это дух, у него есть душа, 
которая состоит из разума, воли и эмо-
ций, и он живет в теле. Поэтому у вас 
должны преуспевать все три сферы: 
духовная, умственная и физическая.

Для того чтобы преуспевать духов-
но, вы должны родиться свыше. Ког-
да вы принимаете Иисуса как своего 

ЛЮБОЙ МОЖЕТ 
ПРЕУСПЕВАТЬ

— Кеннет Коупленд
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Спасителя и делаете Его Господом 
вашей жизни, ваш дух возрождается 
и получает возможность общаться с 
Отцом. Это ставит вас в положение 
принятия от Него всего, что обеща-
но в Его Слове.

Для того чтобы преуспевать в 
своей душе, вы должны контроли-
ровать свой разум, свою волю и свои 
эмоции. Преуспевание в разуме при-
ходит, когда вы используете нако-
пленное знание – контролируя свой 
разум, а не позволяя своему разуму 
контролировать вас.

Во 2 Послании к Коринфянам 10:5 
говорится, что вы должны ниспро-
вергать разные представления и все, 
что превозносится против познания 
Божьего (или против Слова Божье-
го), пленяя всякое помышление, или 
каждую мысль, в послушание Хри-
сту. «Вы не можете контролировать 
свой разум полностью без Слова 
Божьего, которое было бы живо и 
действенно внутри вас».

Вы должны контролировать свою 
волю точно так же. Бог не хочет, 
чтобы у вас была разбитая воля и 
чтобы Он господствовал над вами. 
Он хочет, чтобы ваша воля была 
целостной и подчиненной Его воле, 
чтобы вы вдвоем могли ходить в 
единстве. Во Второзаконии 30:19 
Бог сказал: «Во свидетели пред вами 
призываю сегодня небо и землю: 
жизнь и смерть предложил я тебе, 
благословение и проклятие. Избери 
жизнь». Какая большая привилегия! 
Выбор за вами!

Когда преуспевает душа человека, 
его воля приходит в соответствие с 
волей Божьей. Как вы можете при-
йти в соответствие с волей Божьей? 
Вы не можете это сделать, пока вы 
не знаете, что говорит Его Слово. 
Слово Божье и Его воля – это одно 
и то же! Если вы ходите в соответ-

ствии записанному в Слове Божьем, 
то вы ходите в воле Божьей.

Эмоционально богатый человек 
может контролировать свои эмоции. 
Иисус полностью контролировал 
Свои эмоции, однако Он плакал у 
гроба Лазаря! То, что Он плакал, не 
означало, что Его охватила скорбь. 
Он продолжал двигаться в Духе 
Святом. Он поставил Свои приори-
теты в нужное место и воскресил 
Лазаря из мертвых. Он проявил эмо-
ции, но Он не был движим или кон-
тролируем ими. 

Мирское определение физиче-
ского преуспевания (материально-
го преуспевания) включает в себя 
серебро, золото, финансовое бла-
говоление или силу, политическое 
благоволение или силу и социаль-
ное благоволение или силу. Мирское 

Украина

Получатель: Христианское братство 
«От веры в веру» 

Банк получателя: 79000, г. Львов, 
ПАО “Кредобанк”, 
МФО 325365, 
Код ЕГРПОУ 25557643 
Расчетный счет (IBAN): 
UA973253650000000026003010460

Назначение платежа: благотворительное 
пожертвование.

Адрес для добровольных пожертвований 
в Миссию Кеннета Коупленда:

Для граждан Евросоюза

Получатель: Kristigais centrs “Laba Vests” 
Регистрационный номер получателя: 
90000094861
Адрес получателя: Riga, Unijas 99, 
LV-1084
Банк: SWEDBANK, SWIFT code HABALV22
Номер счета (IBAN): 
LV64 HABA 0001 40J0 31168
Назначение платежа: Ziedojums 
(Offering) for Kenneth Copeland
Принимаются пожертвования в долларах, 
евро и латвийских латах.

Вы можете пожертвовать 
с помощью банковских 

карт систем Visa, 
MasterCard 

через систему EasyPay.

определение умственного преуспе-
вания (душевного преуспевания) 
– это «знать все». Сложите вместе 
одно и другое, и вы получите чело-
века, который использует свой раз-
ум, чтобы приобретать финансовую 
и политическую силу. Это полно-
стью мирская концепция преуспе-
вания. Богатство и сила не могут 
решить каждую проблему. Деньги 
– это очень ненадежный бог! Они 
не могут купить хорошее здоровье 
или предотвратить болезни и недуги 
в человеческом теле. Да, вы може-
те попытаться купить все это, но 
мирская система исцеления просто 
недостаточно хороша. 

В ментальной сфере человек 
может обладать всеми фактами в 
своей голове и не иметь возможно-
сти использовать это знание, что-
бы получить деньги или здоровье, 
в котором он нуждается. Вы може-
те быть рожденными свыше, даже 
наполненными Духом Святым, и все 
равно не преуспевать в своей душе. 
Что производит духовное, умствен-
ное и физическое преуспевание? Что 
соединяет все это воедино?

Слово Божье.
Библия говорит в Послании 

к Евреям 4:12, что Слово Божье 
живо, действенно и острее всяко-
го меча обоюдоострого. Оно разде-
ляет дух и душу, составы и мозги, 
и судит помышления и намерения 
сердечные. Когда вы ходите в Слове 
Божьем, вы будете преуспевать, и вы 
будете здоровы.

Божья воля для нас быть целост-
ными – в духе, душе и теле – и 
оставаться такими до возвращения 
нашего Господа Иисуса Христа (смо-
трите 1 Фессалоникийцам 5:23). Ког-
да вы ходите во свете Слова Божье-
го, вы будете преуспевать в каждой 
сфере вашей жизни.|

У вас должны 
преуспевать 

все три 
сферы: 

духовная, 
умственная и 

физическая.



молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.

Присоединяйтесь к нам 
в Интернете:
www.kcm.org.ua
www.facebook.com/kcm.org.ua 
www.pinterest.com/kcmukraine
www.youtube.com/c/kcmorgua-tv-ua
www.youtube.com/c/kcmorgua
blog.kcm.org.ua
www.ebvov.com.ua


